



México ha dado pasos significativos en la atención del cambio climático: Marcela Guerra

México incluirá en su legislación los acuerdos de la Convención de Naciones Unidas sobre cambio climático, a fin de apresurar la conversión energética sostenible y la reducción significativa del uso de los combustibles fósiles, aseveró la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la diputada Marcela Guerra Castillo, quien representó al Congreso mexicano en la conferencia de la ONU sobre cambio climático en Dubái. Expuso que México ha dado pasos significativos en la atención de ese problema que afecta al mundo y afirmó que cuenta con diversos programas y estrategias fundamentales para afirmar su compromiso en favor del medio ambiente.

<https://drive.google.com/file/d/1FVAh5QNHrsHGvWNMp5iiLvVtAw7zImmK/view>